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Chers Frères, 
 
Quelle bénédiction d’avoir observé une nouvelle Fête des Tabernacles. Même 

s’il est vrai que notre présence est exigée dans l’un des lieux où Dieu a placé Son nom, 
le sacrifice et l’effort que vous avez fourni ne furent pas faits à contrecoeur. Vous 
l’avez fait avec résolution et enthousiasme, malgré de nombreux obstacles. 
Pourquoi ? La Fête des Tabernacles représente le Millenium, une époque où Jésus-
Christ régnera suprêmement et restaurera toutes choses. L’influence de Satan et de 
sa société ne sera plus présente. La Fête des Tabernacles est une période spéciale où 
nous ne nous occupons plus de nos vies quotidiennes et où nous pouvons profiter 
d’un sursis aux influences négatives qui nous entourent constamment. Nous pouvons 
profiter de fraterniser sainement, de nous instruire d’avantage sur le mode de vie de 
Dieu, accroître notre compréhension spirituelle, et recharger nos batteries 
spirituelles afin d’avoir l’énergie nécessaire pour rester proche de Dieu une fois de 
retour dans nos foyers.  

 
Dieu vous a appelés et vous a donnés quelque chose de plus précieux et de plus 

spécial que n’importe quoi d’autre dans ce monde. Vous comprenez quelque chose 
qui ne peut pas être compris par votre esprit naturel : la vérité spirituelle. Vous êtes 
en train de vous convertir, et de changer votre esprit naturel en esprit spirituel de 
Dieu. Vous travaillez pour ajouter le caractère de Dieu dans vos pensées et vos 
actions. Et pendant que vous fournissez ces efforts, votre esprit se bat contre vous.  

 
Car l’affection de la chair est inimitié contre Dieu, parce qu’elle ne se 
soumet pas à la loi de Dieu, et qu’elle ne le peut même pas.         
(Romains 8:7).  

 
L’inimitié est définie comme un sentiment ou un état d’hostilité, de haine, de 

mauvaise volonté, d’animosité, ou d’antagonisme. Ce sont de fortes émotions qui 
reflètent comment nos esprits, de par leur conception, sont en opposition complète 
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avec l’esprit de Dieu. Nous devons apprendre à contrôler notre esprit et à ne pas le 
laisser nous contrôler.  

En plus de cela, la société œuvre contre nos efforts. Nous devons nous rappeler 
qu’elle est conçue pour nous blesser spirituellement en faisant échouer nos efforts de 
maîtrise personnelle. Satan travaille activement à nous détruire et nous empêcher 
d’hériter la vie éternelle. Maintenant que la Fête est terminée, nous ne devons pas 
autoriser nos esprits, Satan, ou la société à nous faire perdre notre attention 
spirituelle. Nous devons résister à ces influences négatives et continuer notre 
processus de conversion avec une bonne orientation mentale.  Nous devons avoir la 
vision d’endurer jusqu’à la fin. Seulement alors nous aurons la possibilité d’hériter la 
vie éternelle et d’être admis dans la famille de Dieu. 

Notre Appel 

Par un miracle divin, Dieu a ouvert votre esprit et vous a permis de comprendre 
et de croire à la Vérité. A quel point considérez-vous cela comme spécial ? A quelle 
fréquence remerciez-vous Dieu pour votre appel ? 

 Pour nous, frères bien-aimés du Seigneur, nous devons à votre 
sujet rendre continuellement grâces à Dieu, parce que Dieu vous a 
choisis dès le commencement pour le salut, par la sanctification de 
l’Esprit et par la foi en la vérité.  C’est à quoi il vous a appelés par notre 
Evangile, pour que vous possédiez la gloire de notre Seigneur Jésus-
Christ. (2 Tessalonissiens 2:13-14).  

 
 Dieu ne vous a pas seulement appelés, mais il vous a choisis pour votre salut 

par la sanctification de l’Esprit. Il sanctifie, ou vous met à part, par le Saint-Esprit. Le 
Saint-Esprit est la puissance surnaturelle de Dieu qui travaille sur votre esprit, et il 
est utile que nous nous souvenions comment cela s’accomplit. Il peut vous révéler la 
Vérité, vous permettre de comprendre la Vérité, inscrire la Vérité dans vos esprits et 
dans vos cœurs, vous aider à garder la Vérité, vous aider à développer le caractère de 
Dieu, vous donner une orientation spirituelle, et surtout, vous aider à aimer la Vérité.  

Pourquoi est-ce important que nous nous souvenions de ces choses ? Nous 
entrons dans les jours sombres de l’hiver. Le prochain Jour Saint n’aura pas lieu 
avant quatre mois. Nos obligations journalières nous occupent et il est facile de 
retourner à nos routines habituelles, d’avant la Fête. Maintenant que nous sommes 
en dehors de l’environnement protégé et exaltant de la Fête, nous retournons à nos 
vies quotidiennes.  



3 
 

Il se peut que nous pensions aux choses requises pour notre conversion. Nous 
assistons aux assemblées de Sabbat et nous nous rapprochons de Dieu grâce aux 
études bibliques, au jeûne et à la prière. Mais un danger important auquel nous 
faisons face est de nous installer dans une routine alors que nous travaillons dur pour 
remplir toutes nos obligations physiques dans notre travail, dans notre famille et à 
l’école. Il est possible que nous commencions à moins penser de manière spirituelle 
afin de nous concentrer sur d’autres obligations. Nous continuons avec une routine 
physique et spirituelle en écoutant des sermons, des études Bibliques ,et en lisant des 
lettres du mois et des articles, mais notre évaluation constante de notre esprit peut 
devenir moins fréquente. Nous ne devrions pas permettre que cette évaluation 
diminue, et ne soit renouvelée sérieusement juste avant la Pâque lorsque nous 
recevons l’ordre de nous examiner nous-mêmes. Avez-vous l’habitude de vous 
examiner vous-mêmes quotidiennement ? Si cette habitude n’a pas été créée, alors 
les jours suivants immédiatement la Fête sont le moment parfait pour le faire. Le 
simple fait que nous soyons appelés et que nous comprenions la Vérité ne signifie pas 
que nous pensons automatiquement et constamment comme Dieu. Nous devons 
apprendre à penser comme Dieu. Sans une réflexion quotidienne, nous risquons de 
revenir à notre façon naturelle de penser.  

Souvenez-vous, lorsque Jésus-Christ rendra Son jugement pour décider si oui 
ou non nous nous sommes, individuellement, qualifiés pour hériter Son Royaume, et 
la vie éternelle, un critère majeur sera de savoir si oui ou non nous avons 
suffisamment revêtus les caractéristiques du Saint-Esprit et les avons appliqué dans 
nos vies. Cela commence dans nos esprits. Si nous ne sommes pas assez attentifs, nos 
esprits naturels, la société et Satan nous distrairont et nous ferons perdre notre 
concentration.      

Notre Conversion 

Notre conversion nécessite des changements et des choix. Premièrement nous 
devons changer. Pourquoi ? Car notre but principal et la raison de notre existence 
sont de devenir Dieu. Il nous offre la possibilité de faire partie de Sa famille et de 
régner avec Lui en tant que Rois et Prêtres pour l’éternité. Mais Dieu est esprit et 
éternel. L’homme est chair et sujet à la mort. C’est pourquoi nous devons changer 
d’une certaine façon pour être acceptés dans la Famille de Dieu. M. Armstrong 
mentionna succinctement que ce changement commence dans l’esprit. Notre but est 
donc de changer nos esprits pour qu’ils aient le caractère droit de Dieu.  

Quel est notre état d’esprit naturel ?  
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Il dit encore: Ce qui sort de l’homme, c’est ce qui souille l’homme. Car 
c’est du dedans, c’est du cœur des hommes, que sortent les mauvaises 
pensées, les adultères, les débauches, les meurtres, les vols, les 
cupidités, les méchancetés, la fraude, le dérèglement, le regard envieux, 
la calomnie, l’orgueil, la folie.  Toutes ces choses mauvaises sortent du 
dedans, et souillent l’homme. (Marc 7 :20-23) 

 
Quel est le rapport entre notre nature et la nature de Dieu ? Les doctrines 

fondamentales de l’Eglise de Dieu, l’Eternel décrivent Dieu ainsi : «Nous croyons en 
UN SEUL DIEU, qui vit de toute éternité dans les cieux; c'est un Esprit, un Etre 
personnel doué d'une intelligence, d'un savoir, d'un amour, d'une justice, d'une 
puissance et d'une autorité suprêmes; Il est le Créateur des cieux et de la terre et de 
tout ce qui s'y trouve, la Source de la vie. » Et le Saint-Esprit représente le caractère 
de Dieu :   

Mais le fruit de l’Esprit, c’est l’amour, la joie, la paix, la patience, la 
bonté, la bienveillance, la foi, la douceur, la maîtrise de soi;  la loi n’est 
pas contre ces choses. (Galates 5 :22-23) 

 
Si nous voulons changer pour revêtir le caractère de Dieu, nous devons 

déterminer si nous agissons et pensons de façon à refléter les traits du Saint-Esprit. 
Combien de fois dites-vous ou pensez-vous : «  Je veux devenir Dieu, donc que puis-
je faire aujourd’hui pour permettre que cela se réalise ? » Nous devrions tous faire 
cela, avec une bonne orientation d’esprit. Nous devrions nous demander chaque jour 
comment, ou si nos esprits sont en train de changer pour revêtir le caractère de Dieu, 
car il s’agit d’une évaluation personnelle.  

Deuxièmement, la conversion est un choix. Nous avons choisi d’accepter notre 
appel, de nous faire baptiser, et de nous engager dans ce mode de vie. Nous avons 
décidé consciemment de commencer le processus de notre conversion. Nous faisons 
constamment des choix comme d’assister à la Fête des Tabernacles, aux assemblées 
hebdomadaires de Sabbat, et d’obéir physiquement aux obligations, comme par 
exemple donner la dime ou s’habiller correctement lors des assemblées de l’église. En 
plus de cela, nous devons faire des choix mentaux spécifiques chaque jour. Nous 
devons choisir de changer nos esprits et de penser comme l’esprit de Dieu. Nos 
esprits ne changent pas automatiquement après notre appel. Nous devons faire 
l’effort de les changer.  
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La joie et la paix sont des fruits du Saint-Esprit, et nous avons l’obligation 
d’avoir les deux. Expérimentez-vous la joie et la paix dans votre vie, même lorsque 
vous rencontrez des épreuves et des difficultés ? Ou bien faites-vous des choix 
mentaux qui vous rendent irritables et qui vous font vous plaindre souvent ? Lorsque 
vous voyez un frère ou une sœur dans la foi faire quelque chose de mal, ou quelque 
chose qui n’est pas ce que vous pensez être le meilleur choix, critiquez-vous 
immédiatement ? Etes-vous irrités, car ils ne font pas ce que vous pensez qu’ils 
devraient faire ? Ou avez-vous de la compassion et de l’amour pour eux ? Lorsque 
vous n’obtenez pas ce que vous voulez, ou bien que d’autres agissent de manière 
inappropriée envers vous, réagissez-vous avec émotion ? Ou bien contrôlez-vous vos 
pensées et demandez-vous à Dieu de vous aider à contrôler vos pensées ? Regardez-
vous les informations et cela vous énerve-t-il que les politiciens de votre parti de 
rendent pas les choses meilleures ? Ou bien reconnaissez-vous que tout cela arrive 
selon le plan de Dieu et que rien ne s’améliorera avant le retour de Jésus-Christ ? 
Lorsque vous êtes en retard à un rendez-vous et que vous êtes coincés derrière un 
conducteur lent, à quel point vous mettez-vous en colère ? Pouvez-vous vous 
contrôler et limiter votre énervement et votre frustration ?  

Il s’agit ici de situations quotidiennes simples. L’accumulation de simples choix 
journaliers peut avoir un grand impact sur votre état d’esprit général. Etes-vous 
conscients de vos réactions tout au long de la journée ? Travaillez-vous constamment 
pour contrôler vos réactions émotionnelles immédiates ? Si vous ne pouvez pas 
contrôler votre esprit dans ces simples situations, comment pourrez-vous le contrôler 
dans des situations difficiles ? Comment pourrez-vous manifester de la patience, de 
l’humilité et de la modération ?   

Et l’Eternel dit à Caïn: Pourquoi es-tu irrité, et pourquoi ton visage est-il 
abattu? Certainement, si tu agis bien, tu relèveras ton visage, et si tu agis 
mal, le péché se couche à la porte, et ses désirs se portent vers toi: mais 
toi, domine sur lui. (Genèse 4 :6-7)  

 
Une bonne paraphrase du verset 7 est : « Certainement, si tu agis bien, tu 

relèveras ton visage, et si tu agis mal, le péché se couche à la porte, et ses désirs se 
portent vers toi: mais tu dois apprendre à le maîtriser ». Le problème de Caïn est 
qu’il voulait faire ce qu’il pensait être juste. Il voulait suivre ses voies, et non pas les 
voies de Dieu. Il voulait vivre selon son esprit naturel, sans le surmonter.  

Dieu nous a donné à chacun un esprit charnel dans le but que nous le 
maitrisions et que nous l’amenions à se soumettre. Nous ne devrions pas être 
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gouvernés par nos esprits naturels. C’est pourquoi nous devons faire des choix 
mentaux chaque jour. Nous devons constamment choisir de contrôler nos esprits et 
nos émotions. 

Maintenir une Bonne Direction et une Bonne Orientation Mentale 

Le simple fait de travailler à notre conversion ne signifie pas que nous allons 
automatiquement garder une bonne orientation mentale. Cela ne signifie pas non 
plus que nous ne sommes pas susceptibles de changer à nouveau, mais cette fois dans 
la mauvaise direction.  

C’est lui qui, lors de l’assemblée au désert, étant avec l’ange qui lui 
parlait sur la montagne de Sinaï et avec nos pères, reçut des oracles 
vivants, pour nous les donner. Nos pères ne voulurent pas lui obéir, ils le 
repoussèrent, et ils tournèrent leur cœur vers l’Egypte. (Actes : 7 :38-39) 

 
Les Israelites avaient appris la Loi de Dieu. Ils la connaissaient, mais ils 

choisirent dans leur cœur de retourner en Egypte. Il choisirent de retourner vivre 
selon leur esprit charnel.  

L’apôtre Pierre a donné un avertissement similaire :  

Car mieux valait pour eux n’avoir pas connu la voie de la justice, que de 
l’avoir connue et de se détourner du saint commandement qui leur avait 
été donné. Il leur est arrivé ce que dit un proverbe vrai: Le chien est 
retourné à ce qu’il avait vomi, et la truie lavée s’est vautrée dans le 
bourbier. (2 Pierre 2 :21-22)  

 
Pierre parle de ceux qui furent appelés et qui avaient commencé leur 

conversion. Ils prenaient des décisions pour vivre selon les commandements de Dieu 
et pour vaincre. Mais ils se sont détournés et sont retournés à leurs anciennes 
habitudes. Ils sont retournés à leurs anciennes façons de vivre en étant dominé par 
leurs esprits charnels et en faisant ce qui semble bon à leurs propres yeux.  

Certains  ont peut-être complètement abandonné le mode de vie de Dieu et ont 
rejeté la Vérité. Il se peut qu’ils aient abandonné la religion dans son ensemble, ou 
qu’ils soient simplement retournés aux pratiques païennes.  Malheureusement, nous 
avons vu certains de nos frères et sœurs bien-aimés faire la même chose. Ils ont 
abandonné toute la Vérité, ou ils ont cherché d’autres groupes qui enseignent un 
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mélange de Vérité et d’erreur. Dans les deux cas, cela signifie qu’ils s’en vont dans 
une direction qui semble bonne à leur esprit charnel.  

Si nous lisons plus d’un exemple de personnes retournant à leurs anciennes 
habitudes après avoir été appelées, nous devrions garder à l’esprit qu’il s’agit d’un 
véritable danger pour chacun de nous. Dieu nous dit qu’à cause des tentations de nos 
esprits ou des influences de Satan et de la société, nous sommes susceptibles de nous 
détourner de la Vérité. C’est pourquoi on nous dit d’endurer jusqu’à la fin. Il n’est pas 
suffisant de connaître la Vérité et de travailler en ce moment pour vaincre notre 
nature. Nous devons demeurer fidèles jusqu’à la fin. « Mais celui qui persévérera 
jusqu’à la fin sera sauvé. » (Matthieu 24 :13).  

Ces avertissements ne parlent pas seulement du seul risque de quitter la Foi. Il y 
a encore davantage de danger pour nous. Nous devons faire attention à ne pas 
dériver spirituellement en observant certaines obligations physiques, et en supposant 
que nous sommes en train de surmonter notre nature. Comment cela pourrait-il 
arriver ? Si quelqu'un ne change pas les doctrines révélées, comment une dérive 
spirituelle pourrait-elle s’installer ? Les principaux exemples sont lorsque nous 
diluons les doctrines ou que nous devenons laxistes sur notre façon d’observer les 
exigences révélées.   

Alors le royaume des cieux sera semblable à dix vierges qui, ayant pris 
leurs lampes, allèrent à la rencontre de l’époux. Cinq d’entre elles 
étaient folles, et cinq sages. Les folles, en prenant leurs lampes, ne 
prirent point d’huile avec elles; mais les sages prirent, avec leurs lampes, 
de l’huile dans des vases.  Comme l’époux tardait, toutes s’assoupirent et 
s’endormirent. (Matthieu 25 :1-5)  

 

Dans cette parabole, les dix vierges s’assoupirent. Cela nous montre que même 
si nous sommes appelés, baptisés et que nous travaillons à notre conversion, nous 
avons tendance à nous assoupir spirituellement. Comment cela s’applique-t-il dans 
nos vies ? Si nous sommes remplis d’énergie après la fête, nous sentant forts 
spirituellement, et que nous continuons avec de fréquentes études bibliques, est-ce 
que cela peut changer ? Avez-vous déjà commencé une routine d’étude Biblique 
durant la semaine, pour ensuite vous laisser distraire par d’autres demandes et 
exigences physiques ? Peut-être que la santé d’un membre de la famille vous 
demande plus de temps ? Peut-être que de longues heures de travail sont nécessaire 
pour générer plus de revenus ? Peut-être qu’une épouse non convertie vous demande 
d’assister à plus d’activités sociales ? Sans le remarquer, nous diminuons de plus en 
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plus nos études bibliques. Peut-être que sans le remarquer, vous écoutez maintenant 
seulement un sermon lors du Sabbat, et rien d’autre durant la semaine. Présentez-
vous que vous n’avez pas le temps pour une étude Biblique durant la semaine, donc 
vous ne le faites pas et vous essayez de vous rattraper le jour du Sabbat ?  

 Plus vous réduisez la quantité d’étude Biblique et de prière, plus vous aurez de 
chance de dériver, ou de vous assoupir, spirituellement. Vous continuerez peut-être à 
suivre les routines physiques, par habitude. Mais, moins les paroles de Dieu et les 
instructions vous rappellent la façon correcte de penser et d’agir, plus votre esprit 
charnel, Satan ou la société influenceront vos pensées et vos actions dans la mauvaise 
direction.  

La Société et Satan 

La société ne s’est pas créée par accident. Elle est basée sur un système qui est 
anti-Dieu et qui est conçu pour se rebeller contre Dieu. Le danger pour nous est que 
nous restions en partie attachés à cette société et que nous acceptions sans nous en 
rendre compte une façon de penser qui est en rébellion contre Dieu. La façon dont le 
monde entier vit et pense vient de Babylone,  laquelle sera entièrement détruite par 
Jésus-Christ. Le monde est conduit dans l’erreur et cela impacte notre façon de 
penser, d’agir et d’interagir les uns envers les autres. Il a un pouvoir sur nous, car les 
concepts de Babylone ont pour but de séduire nos esprits naturels.   

Et j’entendis du ciel une autre voix qui disait: Sortez du milieu d’elle, 
mon peuple, afin que vous ne participiez point à ses péchés, et que vous 
n’ayez point de part à ses fléaux. (Apocalypse 18 :4) 

 
Nous devons sortir de Babylone. Pas seulement l’éviter, ou être conscient qu’elle 

existe, mais en sortir. En sortir signifie que nous sommes dedans, y prenant part 
d’une certaine façon, maintenant! Dieu nous dit d’arrêter. Cela est mauvais pour 
nous. C’est pourquoi nous devons comprendre comment nous y prenons part.  

Le seul fait que vous soyez appelés, et que vous travailliez à suivre la Vérité 
révélée, ne signifie pas que vous ne voulez pas faire partie de Babylone. Si vous 
gardez certaines choses de ce monde, ou que vous écoutez votre propre esprit, vous 
êtes dans Babylone. Vous pouvez vouloir suivre les doctrines et travailler à surmonter 
personnellement votre nature, et aimer en même temps Babylone. Vous aimez peut-
être encore ce monde et votre esprit naturel. C’est le véritable danger auquel nous 
faisons face et c’est quelque chose que nous devons reconnaître et admettre. Si nous 
l’admettons, nous pouvons travailler à surmonter les tentations et les influences de 
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cette société. Si nous l’admettons, nous nous rendrons peut-être compte que nous 
sommes devenus satisfaits de vivre partiellement les voix de Dieu, et partiellement 
les voies du monde. Nous ne devons pas essayer d’avoir les deux modes de vie.  

Est-ce que certaines de ces choses s’appliquent à vous ? Vous direz peut-être, 
« je connais la Vérité ; j’assiste aux assemblées de Sabbat ; je prends le temps pour 
les études Bibliques, mais » :  

1. « Je veux continuer à manger de la mauvaise nourriture—ou de la bonne 
nourriture dans de mauvaises proportions ou quantités. Je sais que Dieu 
considère cela comme nuisible pour mon corps, mais je suis tenté, car 
cela a bon goût ». Lorsque votre esprit vous pousse à manger des choses 
qui ne sont pas de la nourriture, ou une mauvaise quantité de bonne 
nourriture, souvenez-vous de 1er Corinthiens 3 :16 pour vous aider à 
résister : « Ne savez-vous pas que vous êtes le temple de Dieu, et que 
l’Esprit de Dieu habite en vous ? » Fortifiez vos résolutions et ne nuisez 
pas à votre corps qui contient l’Esprit de Dieu.  

2. « Je veux continuer d’écouter de la musique inspirée par Satan. Non, je 
ne veux pas écouter de mauvaise musique, mais seulement la bonne 
musique ». La musique que vous écoutez est-elle inspirante et 
exaltante ? Les paroles sont elles pieuses par nature, ou sujettes à ce que 
Dieu appelle une abomination ?  Qu’il s’agisse de rock, de métal, de 
country, de pop ou de musique New Age, nous devons choisir avec soin 
ce que nous écoutons. Nous devons faire attention avec toutes les formes 
de divertissement que nous permettons d’entrer dans nos esprits, 
comme la télévision et les films. Ces choses sont subtiles et ne semblent 
pas de grande importance, mais elles influencent nos esprits et notre 
façon de penser.  

3. « Je suis souvent énervée, je critique les gens et je me plains 
fréquemment ». Ce sont tous des traits de l’esprit charnel que nous 
lisons dans Galates 5. Ce sont toutes des caractéristiques de l’homme. 
Nous devons les supprimer et ajouter le caractère de Dieu. Réfléchissez 
sur vos pensées, vos paroles, sur vos réactions durant la journée. Avez-
vous répondu émotionnellement avec les traits de votre esprit ? Ou, avec 
un esprit contrôlé, et les traits du Saint-Esprit ?  

Satan est assidu. Il est entièrement dévoué dans sa quête de vous empêcher 
d’hériter la vie éternelle. Les moyens principaux qu’il utilise sont subtils. Il essaiera 



10 
 

de vous pousser à vous assoupir spirituellement par des distractions qui vous 
éloignent des études Bibliques, de la prière, et de la bonne façon de penser. Il 
essaiera d’influencer votre esprit, directement ou en utilisant des formes de 
divertissement, pour vous faire croire que vos émotions et vos pensées sont bonnes. 
Il essaiera de vous pousser à éprouver du mécontentement envers les autres, et de ne 
pas les aimer comme Jésus le commande. Il est furieux que vous restiez attachés à la 
Vérité et il essaiera tout ce qu’il peut pour vous séparer de Dieu. Cependant, avec 
l’aide de Dieu et la présence en vous du Saint-Esprit, vous pouvez lui résister.  
Soumettez-vous donc à Dieu; résistez au diable, et il fuira loin de vous. (Jacques 4 :7) 

On nous dit de résister, car nous sommes constamment attaqués. Satan et ses 
démons essayent de nous influencer sans relâche par tromperie et subterfuges. Une 
simple pensée, un changement d’émotion. Connaissez-vous la cause ? Etre appelé ne 
signifie pas que nous ne pouvons pas être influencés. Pour résister, nous devons être 
réveillés spirituellement. Sachez ceci : Satan est décidé à nous détruire. Etes-vous 
décidés à rester proches de Dieu et à utiliser la puissance du Saint-Esprit pour 
vaincre personnellement ?     

Les Mois d’Hiver 

Lors des mois qui suivent la Fête nous devons rester concentrés et nous 
rapprocher de Dieu et des frères et sœurs. Les points suivants nous aideront dans nos 
efforts :   

A. Continuez à étudier la parole de Dieu, et jeûnez régulièrement. Si vous semblez 
n’avoir jamais assez de temps, cherchez et priez pour trouver un moyen de 
changer votre emploi du temps, et trouver le temps.  « Cherchez premièrement 
le royaume et la justice de Dieu; et toutes ces choses vous seront données par-
dessus. » (Matthieu 6 :33) Faites passer Dieu en premier, et demandez lui, il 
vous aidera à trouver le temps.  

B. Approfondissez votre relation personnelle avec Dieu le Père et Jésus-Christ à 
travers une étude journalière et la prière. Demandez à Dieu de vous aider à 
développer une meilleure relation personnelle avec Lui. Est-ce qu’Il vous 
semble loin ? Est-il réel pour vous dans votre vie quotidienne ? «Donne-nous 
aujourd’hui notre pain quotidien »(Matthieu 6 :11). Nous avons besoin de 
nourriture physique. Nous avons également besoin de nourriture spirituelle 
chaque jour.  
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C.  Faites l’effort d’assister aux assemblées de l’église le plus souvent possible, et 
de fraterniser vraiment avec le peuple de Dieu. Développez et approfondissez 
les liens que vous avez avec les frères et sœurs. Posez-vous honnêtement cette 
question : « les frères et sœurs que je rencontre sont-ils des étrangers pour 
moi, ou construisons-nous une relation significative ? « Je vous donne un 
commandement nouveau: Aimez-vous les uns les autres; comme je vous ai 
aimés, vous aussi, aimez-vous les uns les autres.  A ceci tous connaîtront que 
vous êtes mes disciples, si vous avez de l’amour les uns pour les autres » (Jean 
13 :34-35).  

D. Gardez contact le plus possible avec le peuple de Dieu dispersé et avec ceux qui 
ne peuvent pas s’assembler régulièrement. Il est possible que votre 
communication leur donne la force dont ils ont besoin.  

Dieu est un Bon Dieu. Il nous a donné l’opportunité d’hériter la vie éternelle. 
Utilisons ces mois d’hiver pour renforcer notre résolution et croitre en nous 
rapprochant de Lui.  

Avec beaucoup d’amour et de respect,  

 

Robert G. Burke  

                                                            
                                            Jon W. Brisby 

 

 

 

 


